
 

 

CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS 

Compte-rendu du Mercredi 13 Mars 2024 

 

Etaient présents : 

Jules PERRICHON, Martin PATROCINIO, Claryssa VANHILLE, Julia ESTEVES, Manon et Louise 

LEBON, Angélina LUCKHEE, Noa FILLETTE, Malo DUJARDIN, Alix ANTUNES, Aaron LEGROS 

BENCHAIBA, Kaylie DENIS, Séréna GOMES FILIPE. 

Pour l’encadrement : DELAUNAY Isabelle. 

Etaient absents : 

DAOUD Patricia (Excusée), Daren GNENESSIO (Excusé), Mathéo PASQUIER TORINO (Excusé). 

 

10h00 : Début du conseil municipal des enfants 

Le conseil municipal des enfants a lieu dans la salle de l’Eventail. 

Nous commençons la séance en donnant l’ordre du jour : 

- Faire le point de ceux qui seront présents, enfants et adultes, pour le nettoyage de 

la commune 

- Continuer les affiches des jeux pour la journée famille 

- Préparer un modèle de flyers pour la randonnée pédestre du 1er juin 

- Hôtel à insectes  

 

1°Faire le point de ceux qui seront présents, enfants et adultes pour le 

nettoyage de la commune 

 

Isabelle a fait un tour de table pour savoir qui serait présent pour le nettoyage de la commune. 

Elle a expliqué le rôle de chacun. 

Adultes  

Organisation : Patricia et Isabelle 

Véhicule : Guy REUSSE 

Inscription : Madame DUJARDIN 



Sécurité : Parents Isabelle (Patrick et Marie-france), Patrick LARCHER, Mr et Mme POZZI, Mr 

GOSSET, maman de Julia, Kaylie et Martin, papa de Louise, Manon et Jules. 

Enfants 

Les enfants présents seront Julia, Manon, Louise, Hugo, Malo, Jules, Mathis, Ethan, Martin, 

Séréna et Kaylie. 

Nous sommes prêts pour l’organisation du nettoyage de notre village. 

 

 

 

2° Continuer les affiches des jeux pour la journée famille 

 

Les enfants ont continué de préparer les affiches des jeux que nous organiserons le samedi 01 

juin avec les familles. 

Isabelle s’occupera de les plastifier. 

Manon et Noa ont terminé leur affiche, les autres finiront lors de la prochaine réunion. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Nous prenons 10 minutes de pause autour d’une brique de jus de fruit ou d’une bouteille 

d’eau 

 

3° Préparer un modèle de flyers pour la randonnée pédestre du 1er juin 

 

Isabelle a demandé aux enfants qui voudrait bien s’occuper du modèle de flyers pour la 

randonnée pédestre. 

Martin, Alix et Séréna se sont proposés pour la préparer. 

 

 

 

 

 

 

 

 

4° Hôtel à insectes 

Isabelle a proposé aux élus de s’occuper de l’hôtel à insectes qui est situé dans le parc de la 

mairie. 

Tous ensemble, à la prochaine réunion, nous iront la vérifier. 

 

 

 

Le conseil municipal des enfants s’est terminé à 12h00. 

 

MERCI A TOUTES ET A TOUS DE VOTRE PARTICIPATION 

Prochain rendez-vous, Mercredi 27 Mars à 10h00 à la salle de l’EVENTAIL 


